

## RELACION CON LOS CLIENTES

Como explicábamos anteriormente nuestros clientes principales serán la gente mayor y los trabajadores ya que son o los que menos recursos o menos tiempo tienen.

Hemos decidido darnos a conocer a través de la web principalmente ya que es el método inicial más económico y que hemos visto por el boca a boca que la gente mayor no se fía en primer momento de que prestemos estos servicios, entonces pensamos que a través de la web los familiares mas jóvenes de estas personas nos conocerán y ellos interiormente serán los que se lo trasmitan a sus mayores.

Esperamos que nuestros clientes una vez sepan de nosotros vengan a conocernos a nuestra sede en Cabezón de la Sal o bien nos llamen por teléfono **para de esta forma poder explicarles todos los detalles de la forma mas directa posible.**

